

12月



夢の図書館



The you-me-no library news

12月号



令和5年12月1日発行（第243号）
編纂 夢野台高校図書委員会

皆さんこんにちは。今年も残すところ後一か月となりました。寒い冬こそ本を読んで心から温まってください。図書館には、ほっこりするような内容の本もたくさん置いてあります。ぜひ、体も心も温まりに図書館へ来てください。

魔眼の匣^{はこ}の殺人

今村 昌弘

著作権の関係
で書影割愛

神紅大学ミステリ愛好会の葉村譲と剣崎比留子を含む九人が、人里離れた班目機関の元研究施設“魔眼の匣^{はこ}”を訪れた。その主である予言者のサキミという老女は、来訪者に「あと二日のうちに、この地で四人死ぬ」と告げた。施設と外界を結ぶ唯一の橋が燃え落ち、閉じ込められた葉村たちを混乱と恐怖が襲う。さらに客の一人である女子高生も予知能力を持つと告白してきた。残り48時間、二人の予言に支配された匣^{はこ}のなかで、葉村と比留子は生き残って謎を解き明かせるのか。

ミステリー小説、『屍人荘の殺人』シリーズ第2弾。

アリス殺し

小林 泰三

著作権の関係
で書影割愛

不思議の国に迷い込んだアリスという少女の夢ばかり見る栗栖川亜理。ハンプティ・ダンプティが墜落死する夢を見た日、亜理の通う大学では玉子という綽名の研究員が屋上から転落して死亡していた。その後も夢の世界の死と、現実の死は繋がっているらしい。そして事件を捜査する三月兎と帽子屋は、最重要容疑者にアリスを名指し…。

邪悪な夢想と驚愕のトリックの本格ミステリ。

あの花が咲く丘で、君とまた出会えたら。

汐見 夏衛

著作権の関係
で書影割愛

親や学校にイライラした毎日を送る中2の百合。母親とケンカをして家を飛び出し、目をさますとそこは70年前、戦時中の日本だった。偶然通りかかった彰に助けられ日々を過ごすなか、百合は彰に惹かれていく。しかし、彼は特攻隊員で、ほどなく命を懸け戦地に飛び立つ運命だった。涙なくしては読めない、切ない物語。映画化もされた話題作。

アオハルの空と、ひとりぼっちの私たち

櫻 いいよ

著作権の関係
で書影割愛

高1の奈苗は、いつも笑顔でいたが、心に孤独を抱えていた。ある日、とある事情でクラスメイト五人だけで三日間、授業を受けることになった。一匹狼の大北くん、優等生の怜ちゃん、委員長と呼ばれる落合くん、いじめられっ子の若尾くん。嫌で仕方なかったのに、気づけばその時間が大切なものになっていて…。

五人のひとりぼっちたちの青春ストーリー。

ケーキの切れない非行少年たち 宮口 幸治

著作権の関係
で書影割愛

皆さんは“ケーキを三等分に切れ”と言われてたら切ることができますか？もちろん、3つとも等しい大きさになるように切ることができますよね。しかし、非行少年たちがケーキを三等分に切ると…。不正行為をする人の中には高い割合で知的障害者が存在し、その人たちへの支援について考えることのできる新書です。

仮面病棟 知念 実希人

著作権の関係
で書影割愛

療養型病院の当直バイト医師がピエロのマスクを被った病院立てこもり事件に巻き込まれる。しかし、この立てこもり事件にはもう一つの隠れた事件があった。医師のまっすぐな意思で事件解決へと向かうが衝撃の事実が…。
人気小説で映画化もされた医療サスペンス。

空にピース 藤岡 陽子

著作権の関係
で書影割愛

公立小学校教諭のひかりは赴任先の小学校で様々な問題に直面する。授業中に立ち歩く児童、虐待や貧困に悩んでいる児童、日本語が通じない児童…。さらに同僚からは「何もしないことです。多くのことを見ないようにしてください」と釘をさされてしまう。児童のために強く生きようと思ひひとりひとりの児童に向き合おうとするが…

将来教職に就きたい人はもちろんですが、多くの人に是非読んでほしい作品です。

★2023年11月の新着図書の紹介（寄贈も含む）★

| 書名 | 著者名 | 出版者 |
|----------------------|----------|---------------------|
| Newton 超感動の物理 | ニュートンプレス | ニュートンプレス |
| 近藤誠一 匠の言葉で紐解く「日本人の心」 | 近藤誠一 | 写真文化首都 「写真の町」東川町 |

募集

第35回青少年読者感想画兵庫県コンクール

図書 自由図書、指定図書 どちらでも
 用紙 画用紙・ケント紙・キャンパスボード・マニラ紙・ボール紙可
 画材 クレヨン・パステル・水彩・油絵具 版画・貼り絵も可
 寸法 36cm × 25cm 以上で 55cm × 40cm 以下
 締め切り 12月10日

詳細は、図書館 池内まで

ビブリオバトル県大会

11月23日甲南大学にて、それぞれの高校の代表32人が一同に集まり熱戦が繰り広げられました。今年はレベルが高く皆、熱弁で会場を大いに沸かしていました。

わが校からは2年生の平野君が出場しました。残念ながら予選で敗退いたしましたが、本の選択、パフォーマンスで話題を集めました。

